

最高位に桔梗苑など3社

「優良外食産業表彰」東海から4社選出

食料産業局長賞に浜木綿

農林水産省が実施した「第28回優良外食産業表彰」で、東海農政局管内（愛知、岐阜、三重）から最高位の「農林水産大臣賞」に焼き肉専門店の桔梗苑（岐阜市）とイタリアンレストランのマリノ（名古屋市中）、サービスエリア（SA）管理運営の中日本エクスス（名古屋市中）の3社、「食料産業局長賞」に中華料理の浜木綿（名古屋市中）の計4社が選ばれた。

同賞は、農林水産業との連携や消費者ニーズに対応したサービスの提供、環境配慮などに注力する外食関連企業を有識

者で構成する審査委員会が審査する。今回は全国で15社が選ばれた。

桔梗苑は、酒蔵と共同で焼き肉料理に合うロック専用の日本酒を共同開発。海外にも輸出販売し、日本の食文化発展に貢献していることが評価された。

マリノは、自社農園で育

てた野菜・果物を地域の朝市で販売したり、高齢化が進む契約生産者の農場に社員が出向き直接サポートしたりするなど地域農業の活性化に取り組んでいる。

中日本エクススは今年1月から運営を始めた台湾・高速道路の清水SAで、日本の洋菓子などの販売を開始。香港の百貨店では催事

に出店するなど日本の名産品輸出に力を入れている。

浜木綿は、セントラルキッチンを活用や注文システムを導入するなど業務効率化を推進。外食業界では珍しい7〜10日間の長期の連続休暇を設けている。外食業界平均に比べ1・9倍程度の高い労働生産性が評価された。



中日本エクススが運営し、日本の名産品を販売している台湾のSA